

双葉便り 第3号



春日部市立看護専門学校

住所；〒344-0061 春日部市粕壁 6686

電話；048 (763) 4311 FAX；048 (763) 4933

令和3年10月1日

副学校長挨拶

日ごろより、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。寒暖の差が激しくなりました。皆さん、体調を崩されませんように!!

昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症の影響のため、講義・実習・学校行事は制約をうけており、副学校長として意思決定の連続で難しい学校運営が続いております。引き続き、皆様方のご理解とご協力を、どうかよろしく願いいたします。

1. 本校の学生の就職活動と就職状況

年々、早期化し激化する就職活動に対し、本校では、2年次11月に進路ガイダンスの実施、3年次4月に進路面接と就職試験対策講座(履歴書・面接対策)を行っています。そして、その後は履歴書や小論文の記述指導や面接練習など、様々な方法で、学生たちの就職を支援しています。

本校の教育理念は「埼玉県東部地域住民の健康と福祉に寄与する看護実践者の育成」です。今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で、病院見学やインターンシップが中止となったり、オンラインとなる病院がたくさんありました。しかし、就職試験そのものは、昨年度に比べ、早くなっていました。(今年度、学生が就職試験を受けた病院のうち、試験が最も早い病院4/10、試験が最も遅い病院7/30でした。)

そして、就職を希望していた3年生全員が、春日部市立医療センターをはじめ、就職希望病院の内定を頂くことができました。3年生は皆、真剣に就職試験と向き合い、全員が第1希望の病院に就職を決めてくれました。努力が報われて本当に良かったですね。また、進学希望(保健師希望、大学3年次編入)の学生もおります。それぞれの学生が、自分の夢を叶えられると良いですね。

1・2年生は近い将来に向けて、自分の理想とする看護師像に近づくために、真剣に自分の進路について考えていきましょう。そして、学生の皆さんには、卒業後、地域の皆様に貢献することができる看護師になっていただきたいと思います。



2. 教育実習生のご紹介(①自己紹介 ②本校・学生の印象 ③ひと言)

本校では、看護教員養成コースの教育実習生を毎年、受け入れています。今年度は埼玉県主催の教育実習生を2名お迎えしました。実習では3年生の成人・老年看護学実習、講義では1年生の基礎・成人看護学を担当してもらいます。自己紹介と、本校での教育活動を通して感じられたことをお聞きしてみました。10月29日までの教育実習となります。どうかよろしくをお願いします。



《浅田先生》

- ①現在は、県内の看護学校の教員をしています。それ以前は、病棟勤務で実習指導者として、実習に来る学生の皆さんと関わっていました。
- ②伝統ある学校で、地域での活動に力を入れているという印象です。学生の皆さんは、元気に挨拶をしてくれて、とても礼儀正しいと感じています。
- ③看護師の仕事はとてもやりがいのある仕事です。患者様の心に希望の灯りを、ともせるような看護師になれるよう応援しています。短い間ですが、よろしくをお願いします。

《豊田先生》

- ①中学生のころに看護師を志し看護師となってから、約20年の年月が経ちました。学生時代はスポーツをしており、今はキャンプやバーベキューなど、アウトドアが大好きです。
- ②学生の皆さんの方から挨拶をしてくださり、とても嬉しかったです。皆さん、夏季休暇中も学校に来て熱心に学習していますし、アットホームな学校だなという印象です。
- ③学生の皆さんから、自由な発想や色々な刺激をもらいたいと思っています。どうかよろしくをお願いします。

お二人とも、アンケートへのご協力ありがとうございました。今回の本校での教育実習を経て、学生に寄り添い、共に看護を語り合える看護教員になってくださることを期待しております。

3. 今後の学校行事予定 ※新型コロナウイルス感染症の状況により変更する場合があります。

- | | |
|------------|-------------------------------|
| 10月 7日(木) | 解剖見学；日本大学板橋病院 (AM 1年生・PM 2年生) |
| 10月 23日(土) | 推薦・社会人入試 (1年生ボランティア4名) |
| 11月 6日(土) | 双葉祭(全学年) |
| 11月 8日(月) | 代休(全学年) |
| 12月 13～17日 | 基礎看護学実習I(1年生) |
| 12月 24日(金) | 終業式 |

※次回は12月に第4号を発刊予定です。